

Sinergitas TNI-Polri Harmonis di Wilayah Hukum Polsek Cibatu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Bersatu Demi Keamanan Desa Cipinang

Cibatu - CIBATU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 3, 2024 - 14:51



PURWAKARTA - Minggu malam senin menjadi saksi sinergitas yang semakin kuat antara TNI-Polri dalam mewujudkan keamanan di Wilayah Hukum Polsek Cibatu. Keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas Desa Cipinang, Aipda Teddy, bersama dengan Babinsa Sertu Casyana, menciptakan kerjasama yang solid

untuk menjaga ketertiban di desa ini.

Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa menjadi pilar utama dalam menjaga stabilitas keamanan. Mereka tidak hanya hadir bersama dalam patroli rutin, tetapi juga terlibat dalam kegiatan sosialisasi dan pendekatan langsung kepada masyarakat Desa Cipinang.

Pada kegiatan ini, Jumat, 02 Februari 2024 Bhabinkamtibmas Aipda Teddy dan Babinsa Sertu Casyana melaksanakan patroli bersama untuk memastikan keamanan dan ketertiban desa tetap terjaga. Langkah ini dilakukan sebagai respons cepat terhadap dinamika keamanan yang mungkin timbul.



Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan bersama, keduanya juga menggelar pertemuan dengan warga setempat. Momen ini dimanfaatkan untuk mendengarkan masukan dan kebutuhan masyarakat sekaligus memberikan informasi terkini terkait kamtibmas.

Bhabinkamtibmas Aipda Teddy menyatakan, "Kerjasama yang baik antara TNI dan Polri, terutama dengan Babinsa Sertu Casyana, membantu meningkatkan efektivitas pengawasan dan respons terhadap situasi keamanan di Desa Cipinang. Sinergitas ini adalah investasi bagi keamanan masa depan."

Sementara itu, Babinsa Sertu Casyana menekankan pentingnya koordinasi antarinstansi. "Kami bekerja sebagai satu tim untuk melindungi dan melayani masyarakat. Dengan sinergitas TNI-Polri, kami optimis dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Desa Cipinang."

Sinergitas yang terjalin antara Bhabinkamtibmas Aipda Teddy dan Babinsa Sertu Casyana mencerminkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan di tingkat desa. Keberhasilan langkah-langkah ini diharapkan menjadi inspirasi bagi wilayah lain dalam membangun kolaborasi yang efektif untuk keamanan masyarakat.